

宮地小だより

4月
文責
八代市立宮地小学校
校長 嶋村 立馬

「み」みんななかよく 「や」 やいとげよう最後まで 「じ」 自分からすすんでがんばる宮地っ子

新しい年度がスタートしました!!

この度、校長として宮地小学校にまいりました嶋村と申します。自然が豊かで、歴史と伝統のある宮地小学校に赴任することができ、とてもうれしく思っております。そして、この「宮地小だより」を通して、子どもたちの活動の様子など、少しでもお知らせできたらと思っております。

さて、新しい年度がスタートしました。始業式が行われた8日（木）は、みんな緊張しながら登校していました。校門で子どもたちに「おはようございます」と声をかけるたびに、「おはようございます」と答えてくれる子どもたちの声を聞き、とてもうれしくなりました。期待を胸に登校してきた子どもたちの顔はとても輝いていました。春休み中は静まりかえっていた校舎も生き返ったようでした。

まだ、感染症予防に留意しながら、新しい生活様式の中での学校生活となりますが、みんなで力を合わせて乗り切っていければと思います。保護者の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。



今年度の先生方を紹介します

今年度の宮地小学校は、新しく赴任された先生方を加え、下記の23名のスタッフで、今年度1年間の子どもの育ちを支えさせていただきます。

1年担任 黒田 明子

3年担任 澤本 伸生

5年担任 田尻 寛登

にこにこ学級担任 神崎 裕美子、池田

わくわく学級担任 田中 一全

理科専科 副島 哲也

国語TT（チームティーチング） 山下

児童生徒支援 太田 一郎

事務主任 赤星 明美

特別支援教育支援 宮崎 弘子

学校図書館支援 陣内 香織

教頭 久保 郁夫

2年担任 桑元 睦子

4年担任 黒木 亜紀子

6年担任 橋本 圭喜

るり子

算数少人数担当 川浪 貴昭

養護教諭 飯干 信也

養護教諭 飯干 沙織

PTA事務 宗守 富士子

学校用務 原田 敏雄

ALT ドウ・メイ

校長 嶋村 立馬

とてもいい入学式でした!!

4月9日（金）に入学式を無事、挙行することができました。新型コロナウイルス感染症対策のため、在校生や来賓の皆さんが不在の入学式でしたが、親御さんに手を引かれて来校する1年生のみなさんはとてもかわいかったです。そして、同時にとてもしっかりしていたなと感じました。校長あいさつの中で新入生に2つのお願いをしたのですが、その話をうなずきながら聞いている新入生もいました。みんなとても立派な態度で参加することができて、とてもいい入学式でした。

今週から早速、学校生活が始まりました。早く学校に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。1年生の皆さん、宮地小学校で楽しい思い出をたくさん作ってくださいね。みんなで応援しています。



「言葉づかい」は「心づかい」

始業式で校長の講話として、子どもたちに言葉の大切さについて話をさせていただきました。子どもたちには、まず自分の近くにいる友達のことを考えて行動してほしいと思っています。そこで、新しい学年が始まる始業式に、「言葉づかいは心づかい」という言葉とともに、近くにいる友達への言葉づかいを考えていくことで相手のことを気づかえるようになってほしいことを伝えました。これからも機会があるごとに「言葉づかいは心づかい」という言葉を伝えていきたいと思っています。そして言葉を大切にしていくことで、子どもたちの思いやりの心を育てることができたらと願っております。

新学期が始まりました。皆さんは一つ上の新しい学年に進級しましたね。新しい学年になり、校長先生は、皆さんにお願いしたいことがあります。それは「言葉」を大切にしてほしいということです。

皆さんは今日、友だちとどんな言葉を交わしましたか。人と人との仲良くなったり、分かり合えたりするためには「言葉」が必要です。「言葉」には、人と人をつなげる力があります。例えば、あさのおはようの言葉ひとつで、とても気持ちがよくなりますね。

「言葉づかい」は「心づかい」といい、言葉は、その人がどんな人かを表します。「心づかい」とは相手の気持ちを考えて行動することです。その人がどんな話をしてどんな言葉づかいをするかによって、その人がどんな人かが分かります。皆さんも言葉によって、慰められたり、元気づけられたり、いやな思いをしたこともあると思います。

私たちは自分の思い通りにならないことがある時に、相手を傷つけてしまう言葉を使うことがあります。しかし、相手の気持ちを考え、少しでも心づかいをすることで、自然と言葉づかいが丁寧になり、相手を気持ちよくさせることができます。

ちょっとした言葉の心づかいでみんなが笑顔になります。だからこそ、言葉の心づかいを皆さんにお願いしたいと思います。そして、みんなで宮地小学校を笑顔あふれる学校にしていましょ。 （始業式の校長講話より）